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Auktionsauftrag · Bid Sheet
388. Heinrich Köhler-Auktion · 20. & 23.–28. März 2026

Ich begrenze die Summe meiner Zuschläge 
(ohne Provision und Spesen) auf

Total purchase limit (excl. commission and fees)

ca. / approx.  € __________________________________________________

Grundlage dieses Auftrages sind für die 386. Auktion die „Allgemeinen Versteigerungsbedingungen“, abgedruckt in der beiliegenden 
Broschüre „386. Auktionsinformationen“; sowie für die 387. Auktion die „Allgemeinen Versteigerungsbedingungen“ abgedruckt im ent-
sprechenden Katalog. Bitte prüfen Sie Ihre Gebote sorgfältig, da wir Reklamationen, die auf Schreibfehlern beruhen, nicht berücksichtigen 
können.
Please note for our 386th auction the „General Conditions for Auction“ as printed in the brochure „386 Auction Information“; as well as 
for the 387th auction the „General Conditions for Auction“ as printed in the corresponding auction catalogue. Always check your bids. The 
auctioneer cannot accept responsibility for any error.

Ich ermächtige die Firma Heinrich Köhler Auktionshaus GmbH & Co. KG, Wiesbaden, für mich und meine Rechnung die oben aufgeführten Lose zu den 
mir bekannten und anerkannten „Allgemeinen Versteigerungsbedingungen“ bis zu den nachstehenden Preisen zu kaufen. Ich beauftrage die Firma Heinrich 
Köhler Auktionshaus GmbH & Co. KG, in meinem Namen und auf meine Rechnung den Versand der Lose an mich vorzunehmen (vgl. § 7 der Versteigerungs-
bedingungen). Die Zusendung der gekauften Lose erfolgt grundsätzlich nach Vorauskasse, falls Sie in unserer Kundendatenbank nicht anders registriert sind.
I authorize Heinrich Köhler Auktionshaus GmbH & Co. KG, Wiesbaden, to buy the lots for my account up to the limits stated. I have read and agree to the „General 
Conditions for Auction“. I request Heinrich Köhler Auktionshaus GmbH & Co. KG to forward the lots to me on my account to the above address (see § 7 of the 
General Conditions for Auction). Unless otherwise agreed lots will only be dispatched after the receipt of payment in full.

Wichtig – Bitte ankreuzen ·  Important – Please mark

Lose werden persönlich bei Heinrich Köhler abgeholt. ·  Lots will be picked up in person at Heinrich Köhler.

Versand der Lose an obenstehende Adresse (mit offizieller Zolldeklaration für Kunden außerhalb der EU) per:
Please despatch the lots together with the official export documents – if required – to the above mentioned address by:

	 FedEx			   Post/Mail			   andere · other ______________________________________

Unterschrift · Signature Datum · Date

Referenzen · References

Name & Adresse
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